

Antrag

Initiator*innen: Fabian Gacon (LV Grüne Jugend Berlin)

Titel: **Mehr Jugendschutz an Leistungsstützpunkten
des Sports**

Antragstext

1 In andauernden Wettkämpfen messen sich weltweit Spitzensportler*innen in
2 populären und weniger populären Sportarten. Der Weg in den Spitzensport
3 erfordert von den Sportler*innen Aufopferung von Talent, Zeit und Geld. Diese
4 Aufopferung wird durch kaputt gesparte deutsche Sportverbände, korrupte
5 internationale Verbände und einem altbackenden Wertekatalog ergänzt. Auch wenn
6 es aus einer antikapitalistischen Perspektive eine Menge zu kritisieren gibt, so
7 trainieren jetzt gerade tausende junge Menschen in Deutschland an
8 Leistungsstützpunkten und geben ihre Jugend, ihre körperliche und ihre
9 psychische Unversehrtheit, um in ihren Sportarten an die Spitze zu kommen. Die
10 aller wenigsten werden den Schritt in den Spitzensport schaffen. Und so fallen
11 jedes Jahr tausende Jugendliche und Kinder durch das brutale Raster der
12 Aussiebung um die vermeintlichen Besten der Besten. Diese haben mit den Folgen
13 ihrer teilweise jahrelangen persönlichen Aufopferung zu kämpfen. Um diese jungen
14 Menschen zu Unterstützen braucht es sofortige Maßnahmen und deswegen fordern wir
15 als Grüne Jugend Berlin:

- 16 • Verpflichtende psychologische Betreuung für die Sportler*innen.
- 17 • Einrichtung von Perspektiv-Seminaren für ausscheidende Sportler*innen für
18 die Begleitung nach der Zeit am Leistungsstützpunkt.
- 19 • Überprüfung von Trainingsmethoden auf pädagogischen Wert und möglichen
20 psychologischen Folgen.

- 21
- 22
- Erweiterung der Ausbildung von Landes- und Bundestrainer*innen um pädagogische Methoden und Vertiefungen.